

EN HOMBRES HUBO UNA AJUSTADA PUGNA ENTRE HERNÁNDEZ Y SAN ROMAN



En el centro, Alba Díaz, con la Primera Dama (a su izquierda) Aurora Cuenca, y la Segunda Dama, África Pérez (a su derecha).



Sergio Serrano, al que ya llaman "el Darek de Talavera", quedó tercero. Detrás podemos ver al segundo clasificado, el también talaverano Carlos San Román.

Ariadna de los Reyes.

En hombres, la votación fue muy emocionante, ya que las distancias fueron más estrechas. El vencedor

fue David Hernández, de Bargas, quien en la presentación tuvo unas palabras de recuerdo para su padre, fallecido hace tres años. David ya había sido Mister Illescas, al igual que Alba Díaz Miss Illescas.

El bargueño tuvo un duro competidor en Carlos San Román, que llegó al evento con la aureola de haber sido elegido Mister Talavera y estuvo a punto de ganar. Tanto San Román como el tercer clasificado, el talaverano Sergio Serrano

Reviriego, futbolista del Pegaso, causaron una buena impresión. Es más, a éste último le denominan ya "El Darek talaverano", que no es cualquier cosa. Los otros tres finalistas fueron Luis Miguel Álvarez, Pedro Vicente Escobar—éste es dependiente en la tienda de Félix Ramiro en Talavera— y Jesús Gómez Escalonilla. La presentación que hizo éste último fue a ras de suelo. "No soy alto ni guapo", para añadir luego que había sido jugador del CD Toledo.

El evento contó con la presencia de muchas caras conocidas de la sociedad toledana. El alcalde, Emiliano García Page, entró en escena junto a su mujer, Yolanda Fernández, y estuvo sentado en la mesa con compañe-



En la imagen, el modelo Darek y su novia y representante, Susana Uribarri (a su derecha), el organizador de la gala, Félix Ramiro y su mujer, Angelita Fernández.



El alcalde de Toledo, Emiliano García-Page (en el centro), acudió al evento acompañado de su mujer Yolanda Fernández (a su derecha). En la imagen, le podemos ver con otros compañeros y amigos.

ros y amigos, como Milagros Tolón, la concejala de Turismo, que fue la encargada de ponerle la banda al Mister Toledo, tarea para la que hubiera encontrado muchas sustitutas. La banda de Miss Toledo, en ausencia de Sherezade Jiménez, la miss del año anterior, la puso la modelo toledana Virginia Moraleda. Otros asistentes a la cita fueron el Vicepresidente de la Diputación, Alvaro Gutiérrez, la alcaldesa de Guadamur, Sagrario Gutiérrez, el de Mazarambroz, Blas Felipe, el de Los Yébenes, Anastasio Priego, que fue jurado, y muchos empresarios, como, por supuesto, Justino Pérez, el dueño del Beatriz, a quien se le vio al principio, y que se ha quedado muy delgado, como un pincel. □